

NATIONS UNIES

CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE

S/3583
11 avril 1956
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL DE SECURITE, LE 11 AVRIL 1956,
PAR LE REPRESENTANT PERMANENT D'ISRAEL

Comme suite à ma lettre du 10 avril 1956 (S/3582), j'ai l'honneur de porter à votre connaissance le texte de l'émission donnée le 10 avril 1956, à 6 h. 45, par Radio-Le Caire, poste d'Etat. Voici ce texte :

"Les Israéliens se figuraient que les forces égyptiennes ne les atteindraient pas et que toute pénétration de forces militaires en territoire israélien provoquerait l'intervention des grandes Puissances. Les opérations exécutées samedi dernier par les Fidâ'in ont mis fin à la tranquillité d'Israël. Les Fidâ'in égyptiens ont atteint la ville de Migdal. L'effet de la surprise a totalement empêché Israël de réagir. Les Fidâ'in ont pu ouvrir le feu et jeter des grenades à main dans le centre de la ville, qu'ils ont laissé en flammes. Ce fait est de la plus haute importance : la guerre, qui jusqu'ici s'était manifestée par des coups de feu et des escarmouches le long de la frontière, nous l'avons portée jusqu'au coeur d'Israël, jusqu'en des lieux que l'on croyait hors de toute atteinte. Depuis ces incidents, tout le Négev est tendu, en état d'alerte, en proie à la panique. Les habitants ont reçu l'ordre de ne pas sortir après le coucher du soleil. En vérité, le calme qui régnait dans les villes et les villages éloignés de la ligne de démarcation a fait place à la crainte et à la terreur. Ces incidents répétés ont prouvé aux Israéliens qu'un grand nombre de Fidâ'in opèrent à l'intérieur même d'Israël. Il circule en Israël des histoires effrayantes sur les opérations des Fidâ'in.

Le 10 avril 1956, un porte-parole du Ministère israélien des affaires étrangères a déclaré que ce texte radiodiffusé prouve manifestement que le Gouvernement égyptien est responsable des incursions en territoire israélien de ces bandes égyptiennes d'assassins et de saboteurs armés qui se font appeler les "Fidâ'in égyptiens".

Ce porte-parole a signalé que la radio égyptienne avait vanté les actes d'agression commis contre les civils israéliens immédiatement après l'appel pressant que le général E.L.M. Burns avait adressé au colonel Abd-en-Nasser pour obtenir la cessation de toutes les hostilités. Il a fait observer que le texte radiodiffusé proclamait ouvertement les intentions agressives de l'Egypte. Il a ajouté que le général Burns avait déclaré que, si les autorités égyptiennes étaient responsables des attaques en question, l'Egypte faisait figure d'agresseur.

Enfin, le porte-parole a fait remarquer qu'au moment même où la radio du Caire diffusait ce texte, une nouvelle vague d'agression déferlait sur le territoire d'Israël. La partie méridionale d'Israël était de nouveau, en beaucoup d'endroits, livrée au sabotage et à l'assassinat.

J'ai l'honneur de vous demander de bien vouloir communiquer la présente lettre au Conseil de sécurité.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, les assurances renouvelées de ma plus haute considération.

Pour le représentant permanent d'Israël
auprès des Nations Unies et par ordre :

Signé : ARTHUR C. LIVERAN